

Im letzten Frühling eröffneten wir unser Museum wieder frisch herausgeputzt. Die Gruppenbesuche vor dem Sommer waren dürftig. Ab August durften wir etliche Führungen in unseren Räumen verbuchen. Die Zahlen waren beinahe wie vor der Covid-Pandemie. Dabei möchte ich meinen Führerkollegen für Ihren Einsatz danken.

Diesen Winter wurde aber auch wieder im Museum gearbeitet. Die Kellerabteilung im 1.Stock wurde komplett restauriert. Nun erstrahlen die 2 Fässer und umliegende Gerätschaften wieder in Hochglanz.

Ich wünsche Ihnen fürs 2024 viel Gesundheit und Freude in Haus, Hof und Reben und freue mich auf einen nächsten Besuch von Ihnen im Weinbau-Museum

Hallau, den 11. März 2024

Erwin Gasser